



MALABARIS-

TA. La etapa final del periodo Ordinario de Sesiones del Congreso de la Unión está cerca, por ello el senador Ricardo Montreal y el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López, se reunieron para revisar cuáles son las prioridades legislativas. El presidente de la Junta de Coordinación Política dijo en su momento que hay diversos temas pendientes que van desde el nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, la Ley de Ciberseguridad y la Ley Federal de Aguas, la regulación del cannabis y la ley de Cuidados, así como temas de salud.